Jefa de Estado entrega 120 Títulos de Derechos de Aprovechamiento de Agua

25 JUN 2015



Durante la ceremonia, la Jefa de Estado destacó la importancia de la entrega de estos títulos y del modo en que beneficia la vida de las familias y los pequeños agricultores. También habló de los desafíos de gobernar y de su compromiso con Chile.

Hasta la localidad de Santa Juana, en la VIII Región, llegó la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, para entregar 120 Títulos de Derechos de Aprovechamiento de Agua Consuntivos, Superficiales y Continuos para aquellas familias que fueron beneficiadas por un Programa Municipal por un total de \$96.486.847. "Estoy segura que las familias que reciben estos títulos, que van a contar con acceso a agua permanente, se les va a resolver varios problemas, como nos decía aquí nuestra amiga y va a ser una herramienta que va a dar más oportunidades para poder surgir", dijo la Mandataria, al comienzo de su discurso.

Esta regularización permitirá a los pequeños agricultores de sectores rurales mejorar su calidad de vida a través de la producción para el autoconsumo familiar o el desarrollo de emprendimientos para la pequeña agricultura porque "con estos derechos, y creo que esto es lo más importante de todo, van a poder acceder a recursos que el Estado tiene. Con esto ustedes van a poder participar en distintos programas de financiamiento, como los que desarrolla INDAP o también los que desarrolla la Comisión Nacional de Riego, que les permite instalar sistemas de riego intrapredial, como por cinta para los

invernaderos, por ejemplo", puntualizó la máxima autoridad del país.

Luego, la Jefa de Estado, se refirió a otras políticas públicas que beneficiarán a la comuna de Santa Juana y a la región: "A partir de este año, a través del programa Sembrando Sonrisas, por ejemplo, vamos a trabajar para mantener y mejorar las condiciones de salud bucal de los párvulos, porque si uno cuida la boca de los niños desde chiquititos, hacen menos caries y, por tanto, van a tener una dentadura mejor. Fíjense que se estima que dos de cada tres niños o niñas de esta comuna tienen caries, y lo que queremos es reforzar buenos hábitos, para evitar llegar a tener caries", dijo. Y agregó sobre el sentido de recorrer Chile como Presidenta: "La verdad que para mí siempre es un tremendo agrado recorrer el país, ir más allá de las grandes ciudades, poder escuchar lo que se necesita, participar en actividades como ésta. Porque éstas son las cosas que hacen que uno diga '¿sabe qué? Vale la pena lo que estamos haciendo'; lo que le hemos dicho a la gente que vamos a hacer se está cumpliendo".

Al final de su discurso, se habló de la responsabilidad de escuchar a las chilenas y chilenos porque "hay cosas que no están funcionando bien, y entonces uno tiene que introducir las correcciones que corresponden. Por eso que es bueno estar siempre con la gente, en terreno. Y también, quiero decirlo, me energiza a mí; me da más ánimo para seguir adelante porque trabajar es fuerte. Y es que más allá de las complejidades del Gobierno —que son hartas- estar aquí me recuerda que estamos en esto por los Santa Juaninos y Santa Juaninas, por todos y todas de nuestra patria".

	ETIQUETAS :	#Obras de
Riego		